

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Kegiatan keagamaan yang rutin dilaksanakan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala yaitu pembacaan yasin, waqiah, al-mulk, selawat nariyah dan *aqidatul awam* yang dilaksanakan setiap hari selasa sampai dengan jumat, pembacaan tahlil dilaksanakan setiap hari selasa sampai dengan sabtu, pembacaan burdah dilaksanakan setiap hari sabtu, kegiatan-kegiatan di atas dilaksanakan sebelum kegiatan belajar-mengajar pada jam 07.30-08.00. Untuk azan salat zuhur, salat zuhur berjamaah dan muhadarah dilaksanakan setiap hari kecuali jumat, kegiatan tersebut dilaksanakan menyesuaikan masuknya waktu salat zuhur. Semua kegiatan keagamaan dilaksanakan di Masjid Jami Ni'matul Aziz. Penerapan fungsi *actuating* dalam kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala telah menerapkan fungsi *actuating* yang meliputi *motivating* (motivasi), *directing* (bimbingan), *leading* (memimpin) dan *commanding* (perintah) dalam kegiatan keagamaan. Dalam kegiatan pembacaan yasin, waqiah, al-mulk, selawat nariyah, tahlil, burdah, salat zuhur berjamaah dan muhadarah penerapan fungsi *actuating* sudah berjalan baik. Untuk kegiatan azan salat zuhur fungsi *actuating* masih ada yang belum diterapkan. Namun, pelaksanaan kegiatan sudah berjalan baik terlihat

dari partisipasi aktif siswa-siswi dan konsistensi pelaksanaan kegiatan keagamaan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.

## **B. Rekomendasi**

Adapun rekomendasi mampu peneliti berikan yakni berdasarkan hasil penelitian untuk menjadi bahan pertimbangan ialah sebagai berikut:

1. Kepada pembina kegiatan keagamaan diharapkan lebih meningkatkan penerapan fungsi manajemen tidak hanya *actuating* tetapi semua fungsi manajemen agar kegiatan keagamaan dapat terus berjalan secara efektif dan lancar sesuai harapan yang telah ditargetkan. Selain itu, diharapkan juga kepada para pembina untuk membuat tata tertib secara tertulis agar siswa-siswi mengetahui secara jelas aturan yang diterapkan.
2. Untuk kegiatan keagamaan salat zuhur berjamaah dan muhadarah sebaiknya dipertegas dengan membuat absen seluruh siswa-siswi agar tidak hanya yang dapat giliran bertugas untuk hadir tetapi seluruh siswa-siswi juga berhadir tanpa terkecuali.
3. Penelitian ini dapat dipergunakan untuk bahan masukan, ide maupun referensi bagi peneliti yang berminat melanjutkan penelitian tentang kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kec. Tamban atau sekolah lainnya.